

Canciller Holguín y Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se reunieron en Ginebra (Suiza)

Ginebra (Suiza), (mar. 4/15). En el marco de su participación en el Segmento de Alto Nivel de la 28° sesión del Consejo de Derechos Humanos en Ginebra (Suiza), la Ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, María Ángela Holguín sostuvo un encuentro con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Zeid Al Hussein.

Durante la reunión, la Canciller hizo una actualización del estado de las negociaciones de paz que se adelantan en La Habana (Cuba), y reconoció el importante trabajo que adelanta la representación del Alto Comisionado en el país. Asimismo, agradeció y solicitó una mayor cooperación de la Oficina, en particular en un probable escenario de posconflicto. Finalmente, ambos dignatarios intercambiaron opiniones sobre el trabajo del Consejo y el estado actual de la Oficina.

<http://www.cancilleria.gov.co/en/newsroom/news/canciller-holguin-y-alto-comisionado-las-naciones-unidas-derechos-humanos-se-reunieron>